

# Erstmals Beiträge bei Verein Solbra

**Ludwigsfelde.** Zum ersten Mal hat der Verein Sozialmanagement im Land Brandenburg (Solbra) eine Beitragsordnung. Sie wurde zur jüngsten Mitgliederversammlung beschlossen. Danach gibt es jetzt eine dreigeteilte Staffelung: Der Normal-Beitrag beträgt 25 Euro pro Jahr, es gibt außerdem einen Sozialbeitrag von zwölf Euro jährlich sowie mit 50 Euro Jahresbeitrag für Firmen und Fördermitglieder. Das teilt Vereinsgründer und -vorsitzender Henri Vogel mit. Und er sagt: „Damit bleiben wir auch mit Beiträgen weiter ein ganz sozialer Verein für die Bedürftigsten.“ Doch mit diesen Beiträgen an der untersten Grenze könne der Verein seine Unabhängigkeit stärken, so Vogel.

Er informierte auch, aktuell habe der Verein zwölf Mitglieder. Solbra war 2016 als GAB-Nachfolger ins Leben gerufen worden. Er ist Träger solch stadtbekannter Projekte wie das Sozialkaufhaus „Haus der kleinen Preise“ an der Thälmannstraße oder der Ausländer-Treff „Esperanca“ im Waldhaus. ja